



## Un représentant du Patriarcat de Moscou au Mozambique



**Service de communication du DREE, 10.04.2023.** Les 29 et 30, avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, a séjourné au Mozambique.

Le hiéromoine Stéphane a rencontré l'archevêque catholique de Maputo, Mgr Francisco Chimoio. L'entretien a porté sur la coopération bilatérale et le développement des projets éducatifs russes au Mozambique. L'archevêque coadjuteur Joao Carlos Hatoa Nunes a également pris part à la rencontre.

Le 30 mars, à la cathédrale de l'Immaculée Conception de Maputo, le hiéromoine Stéphane a rencontré les représentants de la Communauté de Sant'Egidio au Mozambique, les prêtres Giorgio

Ferretti et Rolando Curzi. Les représentants de la Communauté lui ont fait visiter une exposition consacrée à la visite du pape François au Mozambique en 2019. Ils ont ensuite visité ensemble l'hôpital de la Communauté de Sant'Egidio, spécialisé dans les soins aux malades du SIDA.

Le père Stéphane a aussi rencontré le conseiller de l'Ambassade de la Fédération de Russie en République du Mozambique, S. Neskorojenkov et les expatriés résidant dans ce pays.

Le séjour du hiéromoine Stéphane avait lieu conjointement avec celui d'une délégation du ministère de l'Éducation de la Fédération de Russie et des établissements d'enseignement supérieur russes. Dans le cadre de cette visite, les membres de la délégation ont visité des établissements d'enseignement et étudié les perspectives de développement des projets d'enseignement russes et de coopération dans le domaine de l'éducation.

Le hiéromoine Stéphane a pris part à une rencontre avec les expatriés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90219/>